

第二回忠順ありがとう大賞

(平成十九年度)

入賞作品

- ・応募作品 一二〇五首
- ・永井公博先生 撰評

小学生の部

豊田市長賞

堤小一年 ひがしで けいか

おとうさんいつもおふろでありがとう

かみのけきれいこころもきれい

※お父さんとの入浴で、洗髪していた

だいてる喜びが詠まれています。

すつきりとして、「こころもきれい」

とは、うまく言いましたね。

豊田市教育委員会賞

堤小六年 宮地 詩織

お母さんはずかしくってありがとう

言えなかつたけど今は言えるよ

※「ありがとう」の言葉が恥ずかしくて

言えなかつた。でも、今は言えるよう

になった。成長への感謝もこもっています。

会長賞 金賞

堤小一年 かわむら りりか

おばあちゃんおいしいやさいありがとう

う

またいっしょにおいもほろうね

※野菜作りをして下さるおばあちゃん

への「ありがとう」ですね。また一緒に

においも掘りしようという心持ちが

「ありがとう」の表れです。

会長賞 銀賞

堤小一年 すぎもと れのん

おじいちゃんおいしいやさいくだもの

をつくってくれてありがとうね

※おじいちゃんへのお礼ですね。「おじ

いちゃんの作ったトマトを自分でと

っていっぱい食べたよ」と、添書きが

ありました。

会長賞 銅賞

堤小四年 浅野 彰太

下校のときみていてくれてありがとう

緑のおじさんぼくらは安全

※下校時の安全を立哨して下さいる緑の

おじさんへの感謝です。お礼のご挨拶

を大きな声でして、通りましよう

ね。

中日新聞社賞

堤小六年 石川 嵩

イギリスでつらい気持になった時

うれしかったよみんなの手紙

※渡英中、英語がうまく話せず友達が

出来なかつた時、日本の友達からの

手紙に元気づけられた。とメモにあ

りました。日本の文字と言葉の、心の

手紙はさぞ嬉しかったことでしょう。

優秀賞(四名)

駒場小三年 坂田 彩夏

おかあさんいつもえがおでありありがとう

そのえがおこそ心のささえ

※お母さんは、家庭の太陽ですね。優しい笑顔が、家族の心の支えですね。あなたも、そんなお母さんのような人になろうね。

堤小二年 野田 和希

おとうさんキャッチボールありがとう

ぼくもいつかは子どもとやるよ

※お仕事の余暇にキャッチボールの相手をして下さり嬉しいですね。下句にあなたの気持が出ていて佳いですね。

堤小五年 山領 紅葉

お母さんいつもどたばた大変だ

疲れはいつもほぐしてあげる

※多忙なお母さんへの思いを詠んでいます。疲れをほぐしてあげたいという心持ちがうれしいですね。

駒場小四年 杉浦 星花

おともだち感謝してる振りむけば

横にいる君ずつつといるよ

※お友達は、自分の分身みたいです。心の中にはいつも居ます。そうした友達を大事にしましょう。そして、自分も友達に思われるような人になろうね。

ですね。あなたも「ありがとう」をいっばい言われるような人になろうね。

教育委員会賞
高町 久保 充恵
「ばあちゃんのように」と生徒ら本音は

き

笑顔をくるる相談員吾に

※中学校の相談員の作者に心を開いて本音を言ってくれる生徒。相互の信頼感は、ありがたいものです。

会長賞 金賞
前林中一年 竹間 悠太

ありがとうございますのひとことですごく良い

気持ちになれる魔法の言葉

※「ありがとう」の言葉をよく考えてみると、大変深い意味と、大きな働きを持つた言葉ですね。「魔法の言葉」とは、言い得て妙です。

会長賞 銀賞

前林中二年 上野 志織

ありがとうございます離れていても同じ空

優秀賞（四名）

前林町 本多 マツエ

夫（つま）と来て先祖（みおや）偲びつつ
墓碑洗う

墓碑洗う

姑（はは）の形身のちゃんちゃんこ着て

※夫君と連立つての墓参。人のご縁の有難さを深く感じます。

高岡町 早川 寛子

学校で忠順翁を学びし孫と訪（と）う

御邸の年経て重し

※お孫さんとの探訪、素晴らしいことですね。結句は歴年の重々しさと、翁の遺徳の重さを、重ねられた言葉でしょう。

前林中二年 林 達也

おいしいな毎週食べる豚しゃぶの

いのちをくれた豚に感謝

※添書きに、毎週豚のしゃぶしゃぶを食していて、命をくれた豚に感謝したいとあります。食前食後の挨拶は、



入賞者の皆様

中学生・一般の部

豊田市長賞

前林中三年 川村 実鈴

お母さん数えられないありがとう

大きな心大切な人

※お母さんへの感謝の気持ちですね。「数えられないありがとう」の句が佳い

生命をくれた動植物への感謝です。
心を込め合掌して食事をしましょう。

にと、いろいろな感謝の気持があり、作品を拝見しながらとても心豊かな時間をいただけたことに感謝いたします。

そして、作品を応募してくださった方々、お忙しい中ご協力していただいた小・中学校の先生方、地域の皆様に厚くお礼申し上げます。

前林中三年 林 香菜

ありがとうございますあの時君に言われたことば

事務局 川村

今の自分を作れた言葉

※かつての友の忠言が役立って今の自分があると反省しての感謝でしょう。
人は、お互いに支え合い励まし合って生きるものです。それに心掛けて生活しましょう。

* * *

今年も、「忠順ありがとう大賞」に地域内外の多くの方に、一二〇五首の作品を応募していただきました。ありがとうございました。

事務局においての一次審査の後、永井公博先生による最終審査にて二十名の入選者が決定いたしました。おめでとうございます。先生には入賞作品に講評も添えていただきました。

「ありがとう」の簡単な言葉に、家族への感謝、友達との交わり、地域の人々